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泳合会水泳部ＯＢ／ＯＧの皆様へ 

 

 うっとうしい梅雨の季節となりましたが、皆様におかれましてはご健勝の事と存じ上げ

ます。今年もこの会報をお送りさせていただく季節＝シーズンインになりました。今回の

目標は、全国高専大会 3 連覇（5 度目の優勝）です。今年度優勝すれば最多優勝校となりま

す。いろいろとご報告があります。是非、最後まで目を通していただけると幸甚です。 

 

＜活動報告＞ 

 平成 22 年度の全国高専大会は、静岡県で行われました。コオーディネーションというド

イツで行われている練習方法を取り入れ、新しい試みをもって全国高専大会へ臨みました。

思った以上にこの効果は高く、2 位以下にダブルスコアーで優勝することができました。水

着に頼らない、姿勢矯正を行うトレーニング方法は効果が抜群でした。 

 今年は東日本大震災があり、宿敵の福島高専や東方地方のチームは余り練習出来ていな

いことでしょう。余り優勝できても、心底喜べる状態ではないかもしれません。しかし、

必ず勝てる要素もありません。すでに中心選手が出場しないことが決まっていることなど

もあります。チャンスはそう何度も来るとは思えません。今年も 1 点 1 点加点し、スイミ

ングに行っている選手がゼロでも総合力で勝ち取るというのが神戸の良さです。今年もな

んとか頑張ってみようと思います。今年は千葉国際プールです。応援よろしくお願いいた

します。 

     平成 22 年度 全国高専大会水泳競技（静岡大会）  

       学校対抗の部 優勝（久しぶりにﾒﾄﾞﾚｰﾘﾚｰとﾌﾘｰﾘﾚｰもダブル優勝でした。） 

            2005 年 準優勝（1 点差）         優勝は福島高専 

            2006 年 優勝（30 点近くの大差）      準優勝は福島高専 

            2007 年 優勝（3 点差）               準優勝は福島高専   

            2008 年 準優勝（ﾘﾚｰで逆転 1 点差負け）優勝は福島高専 

            2009 年 優勝（3 点差）           準優勝は福島高専 

             2010 年 優勝（47 点差ﾀﾞﾌﾞﾙｽｺｱｰ）    準優勝は福島高専 

 この 6 年間は、優勝と準優勝を神戸と福島です。リレー種目については、久しぶりに 2

種目とも勝つことができました。また、メドレーリレーは大会記録を更新しました。リレ

ー2 種目とも大会記録ホルダーは神戸高専です。 

※ 今年から女子のリレーがオープンながら、地区から選ばれたチームだけ出場できる 

事になりました。うちは現在部員が 3 名。マネージャーが 1 名･･･。今はこのマネ

ージャーを口説いています。（元選手でした。）なんとか女子もリレーに出場したい

と思っています。 
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１．ご寄付に関する報告 

毎年多くの方々からご寄付をいただき、本当に感謝しております。下記に会計を掲載し

ておきます。寄付金につきましては、本年もこの会報の郵送代や学生の活動に支援させて

いただきました。学生も部費を毎月出したり、初心者水泳教室での謝礼を部費に組み入れ

たり、高専祭での儲けを部費に組み入れたりして自分達でも部費作りを行っています。 

本年もＯＢの方々で寄付ご賛同いただけるようでしたら、ご協力御願いしたいと思いま

す。尚、強制ではございません。金額についてもご寄付についても余裕ある時に御願いで

きたらと考えています。主旨ご理解いただき、水泳部のご支援をお願いいたします。 

 

 郵便局    記号－１４３６０    番号－４２１０２４１ 名義－神戸高専水泳部 

 三井住友銀行 神戸学園都市出張所  普通－３５３７６８４  名義－神戸市立工業高等専門学校水泳部 

 

 平成 22 年度 水泳部収支決算報告書 

 ＜収入の部＞                 ＜支出の部＞ 

 繰越金･･････317783 円       ドーム補習費････････30000 円 

 ＯＢ寄付････244500 円       会報切手代･･････････16480 円 

 利子･･･････････ 101 円       全国援助金･･････････78000 円（26 名 3000 円） 

    合計 562384 円       インターハイ補助････10000 円（1 名） 

                  追いｺﾝ援助･･･････････20000 円  

                            合計 154480 円 

＜平成 22 年度残高＞   繰り越し金 407904 円 

 

※ 昨年度は、インターハイ（沖縄大会）に出場した学生が 1 名でました。スイミングに

行かず学校だけの練習です。強豪校が多い兵庫県内で、100ｍ平泳ぎを 3 位に入り制

限記録も突破しました。県内でスイミングに行かずにインターハイ出場したのは、こ

の学生だけだと思います。今年は 4 年生になり、全国国公立大会などを目指していま

す。また、新 1 年生に、昨年度の兵庫県中学ランキング 1 位の平泳ぎの女子選手が入

ってきました。この学生は、今年はインターハイを目指します。記録的には厳しいも

のがありますが、近畿大会までは行くと思われます。（初めてスイミングで練習する

学生が出ました。）両名とも神戸新聞の水泳年間記録に掲載されたりしています。ま

た、応援よろしくお願いします。 

  （4 年生都市工学科 増田雄輔、1 年生電気工学科 川上莉穂） 
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２．水泳部活動状況 

1）新入部員 8 名が（新入生男子 6 名・新入生女子 2 名）入りました。現在の部員総勢 

 は、専攻科生 1 名・5 年生 6 名・4 年生 3 名（うち女子 1 名）・3 年生 6 名・2 年生 8  

 名（女子 1 名）・1 年生 8 名（女子 2 名）の総勢 32 名です。顧問は、引き続き田口 

 秀文（機会工学科）寺田雅裕（一般科体育）で頑張っています。亀屋恵三子（都市 

 工学科）は現在産休中です。 

2）昨年に続き、兵庫県のスポーツ表彰金賞・神戸市のスポーツ表彰やユース賞など、  

 数々の表彰式に参加しました。 

3）平成 22 年度近畿高専大会は、総合優勝 9 連覇することができました。 

  4）平成 23 年度大会日程 

   6 月 4 日      神戸市立高校大会（神戸市立須磨翔風高校） 

   6 月 5 日   県学生選手権（ポートアイランドプール） 

 6 月 24・25・26 日  県高校総体（ポートアイランドプール） 

 7 月 3・4 日  国公立関西大学選手権（未定） 

   7 月 10 日       近畿高専大会（天理大学プール） 

   7 月 23・24・25・26 日    初心者水泳教室（神戸高専） 

   7 月 29・30・31    関西学生選手権（大阪） 

   8 月 8・9 日        神戸市高校大会（ポートアイランドプール） 

   8 月 13 日           水泳部ＯＢとの交流会（神戸高専）13：00～ 予定 

   8 月 28 日        全国高専大会（千葉県 千葉国際水泳場） 

   9 月 3・4 日        県高校Ｊｒ大会（ポートアイランドプール） 

 

３．水泳部 OB 交流会 

 今年度の OB 会の連絡がまだありません。よって、勝手に予定として入れております。

最近は、私が不在であっても学生が中心となって開催してくれています。キャプテンは年々

逞しくなっており、頼れる存在になっています。是非、今年も開催したいと思っています。

多くの方々の参加をお待ちしております。よろしくお願いいたします。 

 

４．連絡 

 OB への連絡方法として、水泳部の HP を作成しています。ただし、ほとんど更新出来て

いません。すみません。裏神戸高専水泳部 HP というのもあるようですよ。 

  水泳部のホームページ  http://www.kobe-kosen.ac.jp/groups/swim/ 

    OB 専用のページのパスワードは、「maikodai」です。 

 

 

http://www.kobe-kosen.ac.jp/groups/swim/
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５．お願い 

 今年度の全国高専大会は、千葉県での開催です。水泳部員の数名は、奨学金などを利用

している学生がいます。できるだけ個人負担の軽減を考えております。今年度の繰越金に

つきまして若干多めにありますので、例年よりも多く援助しようと考えております。主旨

ご理解ください。 

 

６．その他 

 この会報はＯＢと在校生をつなぐものです。何か良い情報や、皆様に連絡をしてほしい

ことなどございましたら、下記のメールアドレスにご連絡下さい。ただし、年に１回の会

報誌ですから、タイムリーな話題を提供することは不可能ですが・・・。 

                  terada@kobe-kosen.ac.jp 

  

７．私の独り言  

 最近の学生を見ていて、2 極化してきているように感じます。学力や自分の事に関する能

力は、多少変化はあっても差を感じることはありませんが、リーダーシップを取ったり、

人に自分の思いを伝えたり、お世話になったことに恩義を感じたりという部分では、随分

と希薄になっていると感じます。人のために何かをしてやろうではなく、損得勘定が先に

きている学生が増えたのではないでしょうか?もう少し簡単に言いかえれば、「しっかりし

た」学生が減ったのではないでしょうか?昨年度末の卒業生追い出しセレモニーで、「私が社

長だったら、この中の水泳部員を半分雇うかどうか?」っと話しをしました。それぞれの個

性があり、リーダータイプ、歯車タイプ、そしてどちらにも属さないタイプ。そのどちら

にも属さないタイプが増えています。これだけ頑張っている水泳部がこれですから、他の

部活動なんてどうなんでしょうか? 

 近年は、神戸市内の中学水泳部が激減し、その生徒達の受け入れ場所として教育委員会

と手を組み「神戸高専、水泳拠点校」として中学生を受け入れています。中にはスイミン

グに行っており、全国中学に出場する選手もいますし、全く逆で泳げない生徒もいます。

約 30 名ほど、学校水泳（上下関係や試合の援助、水泳教室などの手伝い）で得るものを各

自が見つけるために参加しています。基本は土曜日だけの参加ですが、参加されるのはま

ばらな状態です。やはりその生徒達を見ていても、うちの学生に近いものがあり、部活動

として拠点校に参加するはずなのに、自分の都合で来たり来なかったり･･･。 

 水泳部の卒業生の皆さんの力を貸して下さい。社会の厳しさを教えたり、コミュニケー

ションを取ったり、昔では普通にあったことが今では希薄な状態です。夏のキャンプも希

望者だけ･･･なんて状態になっているので、私が反対に怒っています。全員参加で「馬鹿や

ってこい」って。なかなかお忙しいとは思いますが、是非、後輩たちを見に来てやって下

さい。挨拶もできないかもしれませんが････。 


